

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 29. September 2022 stellt der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrätiinnen und Bezirksräte nachstehenden

Antrag

betreffend

Ausbau des Kinderbetreuungsangebots am Standort Graf-Starhemberggasse

Die Magistratsabteilung 10 wird ersucht, die Schaffung zusätzlicher Kindergartengruppen am Standort Graf-Starhemberg-Gasse zu prüfen.

Begründung

Seit dem Kindergartenjahr 2014/15 konnte bis zum Vorjahr die Zahl der Betreuungsplätze in städtischen Kleinkind-, Kindergarten- und Familiengruppen um fast 25% erhöht werden. Wie auch der Rest Wiens wächst – trotz fehlender Neubaugebiete – die Bevölkerungszahl auf der Wieden und ergibt sich daraus auch ein wachsender Bedarf an öffentlicher Infrastruktur. Am Standort Graf-Starhemberg-Gasse stehen aktuell nach Abschluss der Generalrenovierung und der Umwandlung der Volksschule in eine OVS mit ganztägiger Betreuung Räumlichkeiten der früheren Hortbetreuung zur Verfügung. Die Bezirksvertretung Wieden ersucht daher die zuständigen Magistratsabteilung 10, die Schaffung neuer Kindergartengruppen an diesem Standort zu prüfen.